

Betreff

Geschwindigkeits-Überwachung im " Tempo 30 Gebiet "

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Seit langem gilt unter anderem auch im Siedlungsgebiet Hartmannshofen " Tempo 30 ". Das wird von den Anwohnern meist eingehalten, selten jedoch von den übrigen Verkehrsteilnehmern. So führt z.B. im morgentlichen Stau auf der Von- Kahr - Strasse ein Schleichweg über die Mederer / Finsterwalder / Haldenberger und Pirschstr. zurück auf die Von-Kahr- Strasse. Am Morgen und Abend gibt es ebenfalls nicht unerheblichen Schleichverkehr von der Verdistr. über die Heer / Schlebusch / Niethammer / Halden-berger Str. oder Waldhornstr. zur Von- Kahr Str.. Da sich an der Ecke Haldenberger- und Waldhornstr. eine Schule befindet und schon seit Jahren keine Tempoüberwachung mehr stattgefunden hat, stelle ich den Antrag, dass dies zukünftig in unregelmäßigem Abstand von der LH München durchgeführt wird. Auch an sonnigen Wochenenden erscheint mir dies angebracht, da uns viele Mitmenschen Ihre flotten Motorräder oder Cabrios mit viel Lärm vorführen müssen.